

WÜNSCHE DER KLINIK SEEFELD

Videolaryngoskop

Dies ist ein Instrument zur Einsicht in den Kehlkopf mit Darstellung des Endoskopbildes auf einem kleinen, aber leistungsstarken Bildschirm. In der Anästhesie und Notfallmedizin erfolgt der Einsatz vor allem bei Problemintubationen, da es gegenüber einem herkömmlichen Laryngoskop dem Arzt ein besseres Blickfeld verschafft und so die Intubation deutlich erleichtert und sicherer macht.

Narkosetiefen-Monitor

Narkose nach Maß - sekundliche Informationen zur aktuellen Narkosetiefe während einer Operation. Mit diesem Gerät kann das Anästhesielevel individuell und situationsgerecht eingestellt werden. Dies kann u.a. zu einer Verminderung von postoperativer Übelkeit und Erbrechen sowie zu einer erhöhten Kreislaufstabilität beitragen.

Trainingslabor („Skills-Lab“) für die Ausbildung von Pflegefachkräften

Gemeinsam mit dem Freundeskreis des Klinikums Starnberg möchten wir einen Beitrag zur Anschaffung eines sogenannten Skills-Lab leisten, um die Ausbildung unserer Fachkräfte in der Krankenpflegeschule Starnberg attraktiver zu gestalten und zu verbessern. Hier können eine Vielzahl pflegerischer Situationen im Krankenhaus- und Pflegealltag realitätsnah simuliert werden.

Dr. med. Markus Wagner

Ärztlicher Direktor & Chefarzt der Chirurgie, Klinikum Seefeld



KLOSTERGASTHOF
— Andechs —

Ihre Überweisung von 60,-- € pro Person gilt als Anmeldung und Teilnahmebestätigung.

Im Preis enthalten sind ein Aperitif, das 4-Gänge-Menü, Weine und Wasser, sowie beste Unterhaltung.

Wir dürfen Sie bis zum 30.09.2023 um Ihre Anmeldung bitten.

Für Kurzentschlossene erlauben wir uns an der Abendkasse einen erhöhten Unkostenbeitrag von 65,-- € zu erheben.

Freie Platzwahl.
Eventuelle Wünsche bezüglich des Zusammensitzens mit Freunden geben Sie bitte per E-Mail, Telefon (auch Anrufbeantworter) bekannt, bei:

Schriftführerin Irmtraud Pfänder,
Gartenstraße 25c, 82346 Andechs,
E-Mail: irmtraud.pfaender@gmx.de,
Tel. 08152/2525,

V.S.i.P.: Freundeskreis und Förderverein Krankenhaus Seefeld e.V.
1. Vors. Klaus Kögel, Gemeinde Seefeld, Am Technologiepark 16, 82229 Seefeld
MUM Grafik-Design, Seefeld

FESTLICHES BENEFIZESSEN 2023

zugunsten des
Klinikums Seefeld



**DONNERSTAG,
19.10.2023**

Klostergasthof Andechs
Bergstraße 9, 82346 Andechs
Beginn: 19.00 Uhr

Wir bitten Sie, die Eintrittsgebühr mit dem Verwendungszweck „Benefizessen 2023“ auf eines der angegebenen Konten zu überweisen. Beachten Sie auch den Hinweis unter

„Noch eine Bitte...“

...endlich ist es wieder soweit!

Liebe Freunde und Gönner, wir laden Sie herzlichst ein zu unserem schon zur lieben Tradition gewordenen, festlichen Benefizessen für das Klinikum Seefeld.

Auch dieses Mal soll es für Sie, liebe Gäste, ein besonders schöner, unterhaltsamer und kulinarisch verwöhnender Abend im Kloster-gasthof Andechs werden.

Natürlich bitten wir Sie auch wieder um eine großzügige Spende. Wir versichern Ihnen, dass das gesamte gespendete Geld zur Anschaffung für die von der Klinik Seefeld benötigten medizinischen Geräte/Anschaffungen verwendet wird.

Dafür herzlichen Dank – Schon jetzt freuen wir uns auf einen wunderschönen Abend mit Ihnen im Kloster-gasthof Andechs.

Klaus Kögel
Vorsitzender
Freundeskreis und Förderverein

Dr. Jan Polasek
Stellvertretender
Vorsitzender

„MAGIC MAXL“

„Magic Maxl“ wurde bereits mit 9 Jahren in den Magischen Zirkel von Deutschland e.V. aufgenommen. Mit seinen kreativen Illusionen hat er etliche Preise gewonnen, darunter viermal in Folge, den ersten Platz der Deutschen Jugendmeisterschaften der Zauberkunst.

„Magic Maxl“ stand schon mehrfach mit den Ehrlich Brothers auf der Bühne und durfte unter anderem Jörg Pilawa, Kai Pflaume und Elton zur besten Sendezeit im TV verzaubern.

Auch in der amerikanischen Fernsehshow „Fool Us“ konnte er überzeugen und hat es geschafft, die beiden Starmagier Penn & Teller zu täuschen.

Als jüngster „Fooler“ seit dem Beginn der Sendung 2011 hat er sich damit den begehrten Pokal gesichert.



Der Magische Zirkel von Deutschland hat „Magic Maxl“ zum „Magier des Jahres 2021“ gekürt. Auch hier ist er der jüngste Titelträger aller Zeiten und reiht sich damit in die Folge großer Namen wie David Copperfield, den Ehrlich Brothers und Simon Pierro ein, die vor ihm den Titel „Magier des Jahres“ verliehen bekommen haben.

2022 hat „Magic Maxl“ als jüngster Teilnehmer Deutschland sogar bei der Weltmeisterschaft der Zauberkunst in Kanada vertreten.“

Moritz Gesellensetter

umrahmt die Veranstaltung am Klavier.

„Max und Moritz“
zwei außergewöhnliche Jugendliche,
die zum Gelingen unserer Veranstaltung
beitragen werden.

Noch eine Bitte...

Sollten Sie die Eintrittsgebühr von 60,- € pro Person zusammen mit einer Spende überweisen wollen, vermerken Sie bitte auf dem Überweisungsträger den Verwendungszweck z.B.: „2 Personen, Rest Spende“.

Aus steuer- und anmeldungstechnischen Gründen wird eine strenge Trennung der Beträge benötigt. Vielen Dank für die Unterstützung. Eine Quittung über die Spende erhalten Sie von uns ab 300,00 €, ansonsten reicht als Nachweis zur Vorlage beim Finanzamt der Überweisungsträger.

Wenn Sie, liebe verehrte Freunde und Förderer unserer Klinik, an unserem festlichen Abend am 19.10.2023 nicht teilnehmen können, würden wir uns dennoch sehr über einen Spendenbeitrag freuen. Die Ärzte, Schwestern, Pfleger und Patienten der Klinik Seefeld werden es Ihnen danken.

Nachfolgend die Kontonummern für Ihre Spende und im Voraus schon mal herzlichen Dank.

Empfänger:
Freundeskreis und Förderverein
Krankenhaus Seefeld e.V.
Verwendungszweck:
Spende

VR Bank
Starnberg-Herrsching-Landsberg eG
IBAN: DE20 7009 3200 0000 3486 00
BIC: GENODEF1STH

Kreissparkasse
München-Starnberg-Ebersberg
IBAN: DE25 7025 0150 0022 2653 67
BIC: BYLADEM1KMS